Ausflug auf den Bauernhof der Familie Müller in Edensbach





Die Klasse 3b der Gemeinschaftsschule Waldburg-Vogt besuchte am Freitag, den 20. April, gemeinsam mit ihren Lehrerinnen Frau Hofmann und Frau Smedek den Bauernhof der Familie Müller in Edensbach. Nach 20 Minuten Fußmarsch bei schönstem Wetter kamen sie sehr gespannt und mit vielen Fragen auf dem Hof an. Die Kinder staunten über den großen Stall mit den 103 Milchkühen und waren sehr überrascht, als Herr Müller ihnen zeigte, was und wie viel eine Kuh am Tag frisst und trinkt. Auch die Melkanlage, in der gerade eine Kuh gemolken wurde, war sehr interessant. Mit vielen 'Ohs' und ,Ahs' staunten die Kinder, wie viel Milch so eine Kuh geben kann. Doch was passiert danach mit der Milch? Das konnte Frau Müller beantworten, indem sie alle bestens mit frischer Milch, leckerem Käse und Brot versorgte, für das die Schülerinnen und Schüler die Butter selbst herstellen durften. Zum Abschluss wurden noch die jungen Kälber gestreichelt und das Gelände des Hofs durfte genau unter die Lupe genommen werden. Selbst der Misthaufen musste sich in Acht nehmen vor den neugierigen Nasen der Kinder. Die Klasse 3b verabschiedete sich schließlich schweren Herzens und kehrte mit vielen tollen Eindrücken in die Schule zurück.